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CITTÁ DI SORSO 
 

CONSIGLIO COMUNALE 
 

Verbale generale della seduta in data 29.11.2011  
 

comprensivo della trascrizione degli interventi  dei Sigg. Consiglieri   
 
 

L’anno duemilaundici, addì ventinove del mese di novembre, alle ore 9.00, in Sorso e nella 
sala delle adunanze della Casa Comunale. Convocato per determinazione del Sig. Presidente del 
Consiglio, Domenico Cuccureddu, con avvisi in iscritto contenenti l’elenco degli oggetti da trattare, 
come risulta da attestazioni in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta ordinaria di prima 
convocazione, per discutere e deliberare intorno al seguente Ordine del Giorno: 

 
1. Approvazione verbali seduta precedente; 
2. Assestamento generale di bilancio; 
3. Nomina n.1 Vice Presidente del Consiglio Comunale; 
4. Modifica Regolamento concessione contributi alle società sportive. 
 

L’appello nominale di prima adunanza viene effettuato alle ore 10,09 a cura del Segretario 
Generale, Dott. Antonino Puledda. 

All’esito dell’appello nominale risultano presenti n. 17 Consiglieri su n. 21 assegnati come 
risulta dal seguente prospetto: 

 P A  P A 
Morghen Giuseppe   X Sias Giacomino X  
Sechi Francesco  X  Vacca Mauro  X  
Peru Antonello  X Foddai Maria Antonietta  X  
Pilo Giuseppe   X Cappai Alberto X  
Pulino Giovanna Maria X  Donaggio Giulio Antonio  X  
Cattari Giuseppe Giovanni Maria X  Sanna  Nicola  X  
Demelas Fabrizio  X  Santoni  Antonio  X  
Delogu Agostino  X  Peru  Marcello  X  
Sanna Gian Paolo  X  Delrio Paolo   X 
Cuccureddu  Domenico  X  TOTALE P A 
Macciocu  Luigi  X   17 4 
Pinna Luigi  X     

All’appello nominale risultano assenti: il Sig. Sindaco Giuseppe Morghen e i Sigg. 
Consiglieri  Peru A. - Pilo - Delrio.  

 
Partecipa altresì la D.ssa Simonetta Pietri  in qualità di Assessore Comunale esterno.  
Constatata la legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, assume la 

Presidenza il Rag.  Domenico Cuccureddu, nella sua qualità di Presidente del Consiglio 
Comunale, con la partecipazione del Segretario Generale, Dr. Antonino Puledda.  
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Il Presidente del Consiglio dopo i saluti di rito ai presenti in sala ed al pubblico in 
ascolto, introduce gli argomenti di cui all’Ordine del Giorno. 

 
Punto 1 all’O.d.g : “Approvazione verbali sedute precedenti”. 

 
Il Presidente del Consiglio dopo aver salutato l’Assemblea e in modo particolare il 

Consigliere Santoni per essere rientrato dopo aver effettuato qualche assenza ai precedenti 
Consigli, introduce l’argomento e, dopo aver dato  lettura degli argomenti inerenti i verbali della 
seduta precedente, tenutasi in data 25.10.2011,  contrassegnati dal n.  26  al n. 37,                                                                        
invita i Sigg. Consiglieri ad esprimersi in ordine alla approvazione degli stessi verbali.  

Le operazioni di voto che si svolgono, per alzata di mano, con riferimento a ciascuno dei 
verbali sopra indicati, con il seguente esito:  
 

CONSIGLIERI 
PRESENTI 

17 CONSIGLIERI 
ASSENTI 

4 Morghen, Peru 
A., Pilo, Delrio  

Approvazione Verbali:  nn. 26 - 27 - 28   – Seduta del 25.10.2011 
CONSIGLIERI VOTANTI 17  

VOTI FAVOREVOLI 16 
VOTI CONTRARI 0 

ASTENUTI 1  Si astiene  il Consigliere  Santoni in quanto assente 
nella seduta del 25.10.2011 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  29 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 14 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 3  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Macciocu e 
Cattari in quanto assenti al momento del voto sulla 
deliberazione n. 29/2011. 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  30 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 14 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 3  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Pulino e 
Delogu in quanto assenti al momento del voto sulla 
deliberazione n. 30/2011. 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  31 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 15 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Cappai in 
quanto assente al momento del voto sulla 
deliberazione n. 31/2011. 
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CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  32 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 15 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Sechi in quanto 
assente al momento del voto sulla deliberazione n. 
32/2011. 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  33 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 15 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni   in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Donaggio in 
quanto assente ai lavori in ordine  alla deliberazione 
n. 33/2011. 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  34 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17 Con richiesta di integrazione da parte del 
Consigliere Sanna Nicola. Vedi infra.  VOTI FAVOREVOLI 15 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Cuccureddu in 
quanto assente al momento del voto sulla 
deliberazione n. 34/2011. 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  35 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 15 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Pinna  in 
quanto assente al momento del voto sulla 
deliberazione n. 35/2011. 

 
CONSIGLIERI 

PRESENTI 
17 CONSIGLIERI 

ASSENTI 
4 Morghen, Peru 

A., Pilo, Delrio 
Approvazione Verbale n.  36 – Seduta del 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 17  
VOTI FAVOREVOLI 15 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 

assente nella seduta del 25.10.2011; Peru M. in 
quanto assente al momento del voto sulla 
deliberazione n. 36/2011. 
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CONSIGLIERI 
PRESENTI 

17 CONSIGLIERI 
ASSENTI 

4 Morghen, Peru 
A., Pilo, Delrio 

Approvazione Verbale n.  37 – Seduta del 25.10.2011 
CONSIGLIERI VOTANTI 17  

VOTI FAVOREVOLI 15 
VOTI CONTRARI 0 

ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto 
assente nella seduta del 25.10.2011; Peru M., 
Pulino, Demelas, Foddai, Donaggio,  in quanto 
assenti al momento del voto sulla deliberazione n. 
37/2011. 

 
Con espresso riferimento al verbale n. 34 interviene il Consigliere Nicola Sanna che 

puntualizza che il dibattito riportato nella relativa Deliberazione, pubblicata sul Sito web 
istituzionale del Comune, pur giustamente  sintetizzato,  appare mancante  di una parte 
fondamentale inerente la sua seguente esplicita dichiarazione in ordine “ al fatto che fossero 
oltrepassati i tempi previsti dalla normativa per la ratifica della delibera di variazione della 
Giunta, adottata in via d’urgenza, da parte del Consiglio”.  

Ricevutane facoltà dal Presidente, interviene il Segretario Generale Dott. Antonino Puledda, 
il quale spiega che il verbale riporta integralmente il resoconto degli interventi dei Sigg. 
Consiglieri come risultanti dalla registrazione e dalla successiva trascrizione. Può tuttavia essere 
possibile, ha proseguito il Dr. Puledda, che parti del dibattito possano risultare di difficile 
trascrizione poiché non correttamente registrate. Il Segretario Generale ha così concluso:  “Gli 
Uffici provvederanno comunque ad allegare  al  verbale di deliberazione n. 34/2011 
l’integrazione richiesta dal Dr. Sanna. 

 
Il Consiglio Comunale prende  atto della approvazione dei  verbali inerenti le deliberazioni 

contrassegnate dal n. 26  al n. 37, adottati nella seduta del 25/10/2011, secondo gli esiti delle 
votazioni di cui ai prospetti che precedono e tenuto conto della integrazione richiesta dal Dr. 
Nicola Sanna in ordine alla deliberazione n. 34/2011 
 
 Ottenuta la parola interviene il Consigliere Sanna Gian Paolo, il quale  saluta l’assemblea e 
comunica che a seguito delle sue dimissioni ha formato, unitamente  al Consigliere Santoni un 
nuovo gruppo all’interno del Consiglio Comunale che assume la denominazione  “Unità 
Riformist”.. 
 Il Presidente invita l’Ufficio Segreteria ad acquisire agli atti lo scritto di tale dichiarazione e 
cede la parola al Consigliere Santoni, che ringrazia e comunica che le ragioni per il quale esce dal 
gruppo Partito Democratico non sono dovute a dissapori interni o a difficoltà di comunicazione  con 
i membri del gruppo o il capogruppo, ma per  motivazioni che vanno al di là di queste e che vanno 
individuate in tutta l’organizzazione generale  del Partito Democratico che da tempo non condivide 
più. 
 La sua scelta di aderire a questo nuovo gruppo col collega Sanna Gian Paolo giunge tardiva, 
per quanto lo riguarda, per motivi tecnici che glielo hanno impedito, dal momento che un gruppo si 
può costituire per regolamento con almeno due persone. Di conseguenza le vere motivazioni sono 
da ricercare nel fatto che non intende più riconoscere e rappresentare le ragioni del Partito 
Democratico in questa istituzione.  
 Il Consigliere Santoni conclude con il rendere noto che manterrà la posizione riconosciuta  
dall’ elettorato nel momento dell’elezione, sia pure con un atteggiamento di volta in volta critico e 
rispettoso delle decisioni della maggioranza. 
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Punto 2 all’O.d.g.: “Assestamento generale di bilancio”. 
 
 Il Presidente del Consiglio presenta il secondo punto all’O.d.G. e introduce l’Assessore 
Cattari, al quale passa la parola. 

L’ Assessore Cattari dopo i saluti di rito, espone la pratica ricordando che l’assestamento 
consiste nella verifica generale di tutte le voci di entrata e di uscita previste nel Bilancio annuale 
compreso il fondo di riserva al fine di assicurare il mantenimento del pareggio del Bilancio stesso. 
 Il raggiungimento di tale obiettivo consente di apportare variazioni alle voci dei documenti 
contabili entro la data del 30 novembre .  

L’ Assessore Cattari introduce la lettura analitica dei dati del bilancio con il sottolineare lo 
status economico particolarmente difficile che si sta attraversando e accenna agli ultimi tagli fatti 
dal Governo relativamente ai trasferimenti agli Enti Locali.  

L’ Assessore Cattari rivolge l’appello a tutti i colleghi indistintamente di maggioranza e 
minoranza che vi sia sempre un confronto leale e di merito finalizzato solo esclusivamente al 
benessere della propria città. 

Prosegue col delineare la parte tecnica, annuncia che la variazione globale ammonta a € 
12.130.860,72 ed elenca quelle che sono le poste ritenute da lui più significative. 

Tra gli importi più rilevanti segnala:  € 6.000.000,00 quale contributo RAS per infrastrutture 
Fascia Costiera del Comune di Sorso 2° e 3° lotto che vanno ad aggiungersi agli altri € 
3.000.000,00 per un totale di € 9.000.000,00;  € 5.900.000,00 relativamente al contributo RAS per 
la realizzazione R.S.A in via Dessì.  

L’ Assessore Cattari informa di avere avuto un contributo ordinario dello Stato inferiore per 
quanto riguarda le entrate di € 277.560,00. 

Cita tra le nuove voci € 20.000,00 relativamente all’alienazione di appartamenti  in via L. go 
Salvatore Ruiu e spiega che questa è la percentuale di vendite che si prevede di incassare  entro il 
31.12 dell’anno in corso. 

Nel descrivere il Piano delle alienazioni del patrimonio cita € 238,590,00 per l’alienazione 
di terreni in località Platamona. 

Tra le spese presenta € 6.000.000,00 quale contributo RAS per infrastrutture Fascia 
Costiera; € 5.900.000,00 relativamente al contributo RAS per la realizzazione R.A.S in via Dessì; € 
66.144,00 per cofinanziamento comunale per opere di completamento e potenziamento del P.I.P 
viabilità e versanti franosi. 

L’ Assessore Cattari tra le maggiori spese, cita gli interventi straordinari che ha sostenuto la 
Romangia Servizi per circa € 54.000,00, i € 100.000,00 per l’illuminazione pubblica e € 23.000,00 
per il riscaldamento degli immobili. 

Prosegue col sottolineare un risparmio sulle spese dedite al randagismo, sul fondo di 
oscillazione interesse dei contratti wap, per i quali si erano impostati € 14.500,00 che invece 
finalmente si risparmiano, perché in data 9 novembre 2011 si è riusciti ad estinguere il contratto di 
finanza derivata di wap per un importo di € 41.000,00. 

 L’Assessore Cattari sottolinea che questo deve essere motivo di orgoglio per tutti, in quanto 
trarrà giovamento questa e tutte le altre amministrazioni che verranno a seguire perché con le 
oscillazioni che avvengono attualmente ci si può trovare con importi rilevanti con diversi zeri.  

Il Presidente ringrazia l’Assessore Cattari, chiede se ci siano interventi o  dichiarazioni di 
voto e passa la parola al Consigliere Nicola Sanna che chiede di intervenire. 

Il Consigliere N. Sanna dichiara che è in discussione una delibera di cui il gruppo PD è 
venuto a conoscenza nella giornata di ieri, un giorno prima della seduta di Consiglio e che perciò le 
considerazioni che esprimerà in data odierna sono  frutto di un incontro avvenuto nella giornata di 
ieri e nelle prime ore della mattina. Prosegue con il dichiarare che è una pratica che ha delle luci e 
delle ombre; le luci stanno nelle parti delle entrate per gli investimenti, quali i contributi della 
Regione per l’infrastrutturazione della fascia costiera e i € 6.000.000,00 per la realizzazione di una 
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R.S.A. che costituiscono degli interventi che fanno ben sperare per il futuro della città che entrano 
nel bilancio del Consiglio Comunale.  

Il Consigliere N. Sanna precisa che queste poste di bilancio prima che possano essere spese 
necessiteranno di progetti, di autorizzazioni, di tempi che nessuno oggi può essere sicuro al 100% di 
prevedere, comunque ben vengano le risorse di questo tipo.  

In merito ai contributi motiva la diminuzione del contributo dello Stato di oltre € 270.000,00 
come fatto che rientra nel più ampio panorama nazionale delle misure dello Stato che penalizzano 
gli Enti Locali. Prosegue col sottolineare che ciò che preoccupa è che si ripresentano anno per anno  
le stesse spese e sottolinea il fatto che in questa manovra di assestamento c’è uno scostamento 
notevole tra quello che erano le previsioni e quelle che invece sono le variazioni proposte. 

 Commenta che non si capisce come in uno dei pochi settori in Italia che ha creato e ha dato 
risparmi  per tutti, famiglie, imprese, come quello della telefonia ci sia un aumento  di oltre € 
20.000.00 delle spese previste. Così come risulta inspiegabile, continua, un aumento di quasi € 
100.000,00 per le spese di illuminazione pubblica rispetto alle previsioni di bilancio e i € 20.000,00 
per le spese di riscaldamento per gli immobili, quando anche queste dovrebbero essere delle spese 
che potrebbero solo diminuire e oscillare per il prezzo delle materie prime, ma non in questo modo. 
 Il Consigliere N. Sanna evidenzia che le spese molto discrezionali messe a disposizione del 
Sindaco, come quelle di rappresentanza presentano € 5.000.000 in più rispetto alle previsioni come 
aumentano le spese di consulenze e collaborazioni nel settore di edilizia privata.  

Tutte queste spese dichiara, sembrano degli aggiustamenti e sono frutto di una cattiva 
gestione o quantomeno di una cattiva programmazione delle risorse.  

In questo bilancio fatto alla fine dell’anno emerge che le risorse per le spese correnti  
lasciano piuttosto a desiderare e che si è cercato negli ultimi giorni di risparmiare su delle voci di 
bilancio particolarmente sensibili per la comunità, quali quelle dei servizi sociali.  

Il Consigliere N. Sanna a questo riguardo, narra di aver letto sul giornale che un servizio di 
particolare importanza, che aveva qualificato negli ultimi anni l’Amministrazione Comunale di 
Sorso come il Servizio del Telesoccorso è a rischio perché  è terminato, un contratto, un progetto. 

Il risultato è che il servizio è stato interrotto senza preavviso per gli utenti, le famiglie, gli 
anziani che sono soli, con familiari che non risiedono nel Comune di Sorso.  

Il Consigliere N. Sanna valuta l’accaduto come un pasticcio a spese di tutti. Solo l’idea, il 
tentativo  di limitare e interrompere tale servizio non va sottaciuto.  

Continua con il riferire che durante l’ultimo Consiglio Comunale aveva riferito che la 
commissione competente non aveva informazioni in merito a sufficienza perché non c’era stato un 
incontro negli ultimi anni perché non c’era stata nessuna relazione da parte dell’Assessore 
competente in Consiglio Comunale. Finalmente la commissione si è riunita e l’Assessore ha 
illustrato quelli che erano i progetti e gli interventi attivi citando tra l’altro quello del telesoccorso; 
orbene,  due giorni dopo ci risulta che il servizio sia stato interrotto creando grossi disagi per gli 
utenti e  per le famiglie;  molti utenti si sono rivolti allo stesso assessorato, l’assessore avrebbe 
promesso che il servizio sarebbe stato riattivato;  fatto sta che allo stato attuale risulta ancora 
interrotto. Qua si tratta di essere precisi nella programmazione delle spese e soprattutto di non 
mettere in discussione quelli che sono degli interventi basilari per la Comunità. Perciò a prescindere 
dalla guida del Settore Finanze che tra l’altro mette assieme i programmi e le varie attività dei 
Consigli si pone un problema di guida politica e di rapporti con il Consiglio, con la Commissione, e 
soprattutto di guida del  Settore dei Servizi Sociali. Afferma che queste criticità vengano fatte 
emergere subito anche in un occasione dove non si doveva appositamente parlare di questo punto. 
Ultima considerazione ricorda alla maggioranza che il Consiglio Comunale viene fissata la data su 
proposta del Presidente, sentito il Sindaco, per poi essere decisa in Conferenza dei Capi Gruppo. La 
maggioranza si presenta oggi  a ranghi ridotti , il numero non è neanche sufficiente a passare da soli 
una votazione anche su un argomento così importante e dichiara di non essere deciso se partecipare 
al voto e se considerare questo nell’interesse generale dando il numero legale ad una maggioranza 
che per un appuntamento così importante si presenta tutte queste assenze. 
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 Chiede ai  Colleghi che prima che si passi alla votazione si faccia una pausa di riflessione 
per consentire ai gruppi di opposizione di decidere come continuare nella seduta. 

Il  Presidente comunica alle ore 10.46  l’arrivo del Consigliere Delrio, assente al momento 
dell’apertura della seduta e passa la parola all’Assessore Cattari per la replica. 

L’ Assessore Cattari  rispondendo alle rilevazioni presentate dal Consigliere N. Sanna in 
merito alle spese della telefonia, spiega che si è cambiato tutto un sistema perché il prossimo 
anno ci sia un risparmio che si aggirerà intorno a € 40.000.00/ € 45.000,00 e asserisce di 
precisare l’importo per difetto per dire che si potrà risparmiare di più. Prosegue rimarcando che i 
€ 100.000,00 circa dell’energia elettrica come rimarcato dal Consigliere N. Sanna per 
l’esattezza € 99.881,21, sono frutto una valutazione sbagliata del Dirigente del II Settore, perché 
e stato fornito un dato con il quale si diceva che questo importo sarebbe stato risparmiato.  

L’ Assessore Cattari dichiara di avere fatto presente questo dato assieme a quello del 
riscaldamento degli immobili il giorno prima in commissione. Prosegue che per l’altra 
precisazione riguardante il telesoccorso sarebbe opportuno che intervenisse l’Assessore 
competente.  

Il Presidente ringrazia e cede la parola all’Assessore Pietri che chiede di intervenire. 
L’ Assessore Pietri  dopo i saluti di rito,ringrazia il Consigliere N. Sanna per aver accennato 

al telesoccorso in modo che le persone che ascoltano il Consiglio da casa vengano informate 
immediatamente delle novità riguardanti il progetto Sentinella del Telesoccorso.  

L’ Assessore Pietri dichiara che il progetto in oggetto era al vaglio dei Servizi in quanto si 
stava valutando un’offerta della Società Beghelli, inoltre il giorno prima si era provveduto a 
concordare con la Dott.ssa Giovanna Salis  che il progetto sarebbe proseguito e la stessa doveva 
tecnicamente passare prima in Giunta.  

L’ Assessore Pietri precisa che non corrisponde al vero quanto affermato dal Consigliere N. 
Sanna, che i familiari e gli utenti non erano stati avvertiti per tempo, e spiega che coloro che si 
occupano del telesoccorso sono delle persone professioniste che hanno avvertito 
tempestivamente sia gli utenti che i famigliari che gradatamente il servizio si sarebbe interrotto. 
Informa l’assemblea che si era provveduto a parlare con il dirigente Dott. Nurra e il Sindaco, dai 
quali si aveva  avuto il loro assenso per il proseguimento del servizio e che l’offerta del 
telesoccorso della Dott.ssa Salis risultava più conveniente di quella presentata dalla ditta 
Beghelli.  

L’ Assessore Pietri conclude affermando che gli utenti che si sono avvicinati in assessorato 
sono stati informati da lei personalmente che il servizio del telesoccorso sarebbe stato attivato e 
che non poteva dare una risposta dettagliata sui tempi in quanto la proposta ancora non era 
passata in Giunta Il Presidente ringrazia e cede la parola all’Assessore Demelas che chiede di 
intervenire. 

L’ Assessore Demelas esprime una considerazione nei confronti della richiesta del 
Consigliere N. Sanna, quale quella di valutare tutti insieme se proseguire questo Consiglio o di 
sospenderlo, perché qualora non si dovesse raggiungere il numero legale dovrebbe essere 
sospeso e aggiornato alla seconda seduta che si terrà l’indomani e precisa che se è vero che il 
Consiglio Comunale si riunisce per iniziativa del Presidente del Consiglio, sentito il Sindaco è 
anche ovvio che la maggioranza supponeva due cose, intanto di essere presente in numero tale da 
garantire  anche da sola il prosieguo del Consiglio; seconda cosa non è che tutte le volte che si 
convoca il Consiglio Comunale si aspetta che l’opposizione, qualora i consiglieri di maggioranza 
non fossero in undici, si senta in diritto o in dovere di alzarsi e di andare via dal Consiglio 
Comunale; terza e non ultima cosa da tenere in considerazione, capire le motivazioni degli 
assenti. 

L’ Assessore Demelas esplica che il Sindaco è assente perché è a Bruxelles per una missione 
istituzionale con tutti i sindaci della Provincia di Sassari;  l’on. Peru è presente al Consiglio 
Regionale per la discussione di argomenti importanti come la continuità territoriale; il 
consigliere Pilo è assente per motivi personali e seri sorti all’ultimo momento. 
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 L’Assessore Demelas invita quindi i Consiglieri durante questa sospensione del Consiglio a 
tener conto delle motivazioni che la maggioranza doverosamente ha fatto presente, senza 
dimenticare che tutti hanno chiesto ai propri concittadini la fiducia per partecipare sempre ai 
Consigli Comunali per assumersi le proprie responsabilità sia in maggioranza che 
all’opposizione.   

L’ Assessore Demelas ricorda che il dovere di tutti è quello di partecipare al Consiglio 
Comunale e di garantirne lo svolgimento e afferma che gli assenti sono assenti giustificati, gli 
eventuali consiglieri dell’opposizione o della maggioranza che dovessero abbandonare il 
Consiglio sarebbero assenti soltanto per una questione ostruzionistica e considerati i momenti 
difficili che la politica sta attraversando in questo periodo dichiara che sia doveroso mettere da 
parte alcuni atteggiamenti come questi assumendosi tutti insieme le responsabilità che gli 
competono e gli spettano e andare avanti con lo svolgimento del Consiglio. 

Il Presidente ringrazia e in risposta a quanto richiesto dal Consigliere Sanna sospende la 
seduta alle ore 10.58. 

Il Presidente dichiara l’apertura dei lavori alle ore 11.18.  
Si  procede con l’appello che dà il seguente esito.  

 
 P A  P A 

Morghen Giuseppe   X Sias Giacomino X  
Sechi Francesco  X  Vacca Mauro  X  
Peru Antonello  X Foddai Maria Antonietta   X 
Pilo Giuseppe   X Cappai Alberto  X 
Pulino Giovanna Maria X  Donaggio Giulio Antonio   X 
Cattari Giuseppe Giovanni Maria X  Sanna  Nicola   X 
Demelas Fabrizio  X  Santoni  Antonio   X 
Delogu Agostino  X  Peru  Marcello   X 
Sanna Gian Paolo   X Delrio Paolo   X 
Cuccureddu  Domenico  X  TOTALE P A 
Macciocu  Luigi  X   10 11 
Pinna Luigi  X     

All’appello nominale conclusosi alle ore 11.20 risultano assenti: Il Sig. Sindaco Morghen e i 
Sigg. Consiglieri Peru A.  - Pilo  - Sanna G.P. – Foddai- Cappai - Donaggio - Sanna N. - 

Santoni - Peru M. - Delrio.  
 
Partecipa altresì la D.ssa Simonetta Pietri  in qualità di Assessore Comunale esterno.  

 
Incaricato dal Presidente interviene il Segretario Generale Dott. Antonino Puledda, il 

quale, sulla base di quanto stabilito dal combinato disposto degli art. 36 e 49  del Regolamento 
sul funzionamento degli Organi comunica che “ Dopo l’appello effettuato all’inizio 
dell’adunanza,  nel caso in cui risultasse che il numero dei Consiglieri  è inferiore a quello 
necessario, il Presidente del Consiglio dispone la sospensione temporanea dell’adunanza per 
trenta minuti, dopo la quale viene effettuato un nuovo appello dei presenti e ove dallo stesso 
risulti che il numero dei presenti è inferiore a quello prescritto per la validità dell’adunanza, 
questa viene dichiarata deserta per gli argomenti rimasti a quel momento da trattare e di cui 
viene preso atto a verbale indicando il numero dei Consiglieri al momento della riunione”.  

 
Il Presidente , alle ore 11.20, verificata, all’esito dell’appello nominale,  l’assenza del 

numero legale dei presenti, sospende secondo regolamento la seduta per la durata di trenta 
minuti. 
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Il Segretario Generale Dott. Antonino Puledda comunica che  la seduta è temporaneamente 
sospesa per la durata di 30 minuti a decorrere dalle ore 11.22  che i lavori consiliari  
riprenderanno i lavori alle ore 11.52. 

Il Presidente dichiara riaperta la seduta alle ore 11.56 così come prescritto dal Regolamento.    
Il Segretario Generale procede con l’appello nominale dei presenti: 

 P A  P A 
Morghen Giuseppe   X Sias Giacomino X  
Sechi Francesco  X  Vacca Mauro  X  
Peru Antonello  X Foddai Maria Antonietta   X 
Pilo Giuseppe   X Cappai Alberto  X 
Pulino Giovanna Maria X  Donaggio Giulio Antonio   X 
Cattari Giuseppe Giovanni Maria X  Sanna  Nicola   X 
Demelas Fabrizio  X  Santoni  Antonio   X 
Delogu Agostino  X  Peru  Marcello   X 
Sanna Gian Paolo   X Delrio Paolo   X 
Cuccureddu  Domenico  X  TOTALE P A 
Macciocu  Luigi  X   10 11 
Pinna Luigi  X     

All’appello nominale conclusosi alle ore 11.58 risultano assenti: il Sig. Sindaco Morghen e i 
Sigg. Consiglieri Peru A. -  Pilo - Sanna G.P. - Foddai - Cappai - Sanna N.- Donaggio - Santoni 

- Peru M. - Delrio.  
 
Partecipa altresì la D.ssa Simonetta Pietri  in qualità di Assessore Comunale esterno.  

 
Il Presidente preso atto della presenza di un numero di Consiglieri inferiore al numero 

legale richiesto per il proseguimento della seduta, dichiara la seduta deserta e aggiorna i lavori 
per la seduta di seconda convocazione già fissata con precedente avviso per il giorno 30 
novembre alle ore 17.00.  

Interviene il Segretario Generale che precisa che per la prosecuzione dei lavori il Consiglio 
sarà convocato al domicilio  solo i per i Sigg. Consiglieri che sono risultati assenti all’odierno 
ultimo appello nominale.  Per i consiglieri risultati presenti varrà la convocazione già notificata 
che contemplava la possibilità della seconda convocazione.  

Il Segretario Generale fa presente inoltre che provvederà personalmente comunque ad 
inviare a tutti i Sigg. Consiglieri  la convocazione per e-mail.  

Il Presidente del Consiglio ringrazia, dichiara chiusa la seduta alle ore 12,00 e aggiorna i 
lavori del Consiglio Comunale, in seconda convocazione,  all’indomani, 30.11.2011, per le ore  
17.00.  
      
               Il Segretario Generale  
                                Dr. Antonino Puledda  
 Il Presidente del Consiglio Comunale                
  Domenico Cuccureddu                                         

 
 

 Il presente verbale è stato predisposto sulla base della trascrizione della audio-registrazione 
della seduta in epigrafe, curata dalla dipendente del Servizio Affari Generali – Ufficio Segreteria - 
Albo Pretorio - Notifiche, Dott.ssa Dora Quaranta con la supervisione del Segretario Generale Dr. 
Antonino Puledda. 


